



ENTRETIEN

Après Pierre-Claver Maganga Moussavou (PSD) et Paulette Missambo (UN), L'Union ouvre ses colonnes pour un entretien exclusif autour de son projet pour le Gabon à un troisième candidat à la présidentielle : Alexandre Barro Chambrier, président du Rassemblement pour la patrie et la modernité.

Pages 8 & 9

INDÉPENDANCE

C'est dans un contexte marqué par la préparation des élections générales - une première - que le Gabon s'apprête à célébrer le 63^e anniversaire de son accession à l'indépendance. Parallèlement s'étend en provinces le festival dit précisément de l'indépendance ouvert à Libreville le 10 août.

Pages 18 & 19

Nous sommes disponibles en ligne !

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, souscrivez à un abonnement.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com

L'Union à 400 Fcfa
De l'abonnement à partir de 10.400 Fcfa / mois



LE COUP D'ACCÉLÉRATEUR

ALI Bongo Ondimba à Tchibanga, Mouila, Port-Gentil et Lambaréné, ses adversaires un peu partout à travers le pays : après un démarrage plutôt poussif, la plupart des candidats à l'élection présidentielle du 26 août ont, à coups de meetings et de rassemblements divers, mis ce week-end le pied sur l'accélérateur, à la veille, il est vrai, d'une semaine particulière avec les festivités du 17-Août. Pages 2 à 14



POUR MOI QUOI...

Depuis vendredi dernier, la campagne bat son plein. Les prétendants au fauteuil présidentiel vont à la rencontre des populations pour présenter leur projet, dire ce qu'ils comptent faire s'ils étaient élus au soir du 26 août.

Quand je compare aux joutes de la présidentielle 2016, on ne peut que se réjouir du retour du débat d'idées qui a tant fait défaut à ce moment précis de la vie politique de notre pays. Car, peu nombreux sont ceux en lice qui en avaient vraiment un projet, en dehors de l'invective, les attaques et autres déclarations de rejet de l'autre.

Sauf qu'en parcourant les projets des uns et des autres candidats, leurs professions de foi dans lesquelles ils promettent tout et rien pour changer le Gabon, n'ont rien de différents du Pacte que propose le président Ali. Lisez-vous même. Certains diront que c'est du copier-coller. On y retrouve quasiment les mêmes solutions dans de nombreux secteurs. Quant à savoir comment ils s'y prendront pour les financer, rien n'est clair et précis. Voilà qui devrait donc amener tous ce beau monde désireux d'emprunter le chemin du "Palais Renovation" à sortir de la langue de bois et des propos haineux que quelques 'uns tentent de ramener dans ce débat. On veut en sa-

voir plus sur ce qu'ils entendent réellement faire pour les retraités, les Gabonais économiquement faibles, les chômeurs, pour améliorer la couverture maladie, l'accès aux soins, etc. Car, qu'on le veuille ou non, qu'on soit pour ou contre, nous attendons que les gros efforts déjà déployés dans ces différents secteurs soient accentués et poursuivis pour bien améliorer nos vies. Et là, on sait déjà au moins que le nouveau contrat social républicain "Ali pour tous", apparaît, pour beaucoup, bien plus précis, plus crédible.